
• вбиляр САМОЕ ГЛАВНОЕ -
БЫТЬ В ГАРМОНИИ 
С САМИМ СОБОЙ

Александра Васильевича 
ЖЕЛЕЗНОВА, доцента кафед
ры спортивно-педагогических 
дисциплин нашего универси
тета, большинство студентов 
считают строгим и дисципли
нированным преподавателем, 
у которого все должно быть 
под контролем. Педагог, по 
словам ребят, всегда объясня
ет материал доходчиво и дос
тупно, учит думать, анализиро
вать и постоянно напоминает о 
том, что главная цель студен
тов университета -  получить 
знания.

С этим согласны и выпускни
ки Александра Васильевича,

многие из которых сегодня 
сами работают учителями или 
тренерами. Они рассказали, 
что при встрече с одногруп
пниками только хорошими сло
вами вспоминают преподава
теля, понимая, как многому он 
их научил.

Александр Васильевич уст
роился на работу в наш уни
верситет (тогда -  ВГПИ име
ни С.М. Кирова) в 1979 году, 
сразу после окончания Бело
русского государственного ор
дена Трудового Красного Зна
мени института физической 
культуры. В 2012 году А.В. Же
лезнову было присвоено уче

лезнов отметил юбилейный  
день рождения и ответил на 
вопросы нашей традиционной 
анкеты.

ное звание доцента.
Научные интересы  

преподавателя -  теория 
и методика физической 
культуры и спорта. Алек
сандр Васильевич сам 
занимается наукой и 
приобщает к ней студен
тов ФФКиС. Его подо
печные неоднократно  
становились победите
лями республиканского 
конкурса научных работ 
студентов. Кроме этого, 
педагог разработал и внедрил 
в производство четыре новые
тренажерные устройства.

31 декабря 2019 года А.В. Же-

Для меня самое главное в жизни -  спокойствие в семье и 
быть в гармонии с самим собой.

В детстве я мечтал вырасти и стать... Детской мечты не 
помню, но свою жизнь я всегда хотел связать со спортом.

Мне меш аю т жить излишняя требовательность к себе и 
окружающим, а помогаю т оптимизм моих домашних и под
держка с их стороны.

Работа для меня -  это творческий процесс и постоянный 
поиск.

Вывести из душевного равновесия меня может откровен
ное хамство.

Если бы я выиграл миллион, то отправился бы в
путешествие по интересным местам Земного шара.

Мой самый большой страх -  потеря близких и друзей. 
Какой фильм оказал на вас наибольшее влияние? Это

фильмы Андрея Тарковского. Когда увидел их впервые, то мой 
взгляд на жизнь изменился.

Мой ид еальны й вы ходной день -  это  выходной, 
проведенный в кругу семьи.

П о-настоящ ем у счастливы м  меня дел ает полное 
взаимопонимание с аудиторией, заинтересованность и поло
жительный профессиональный результат от совместной работы.
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